
消防士ゼミナールの

民間企業 内定支援サポート
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民間企業（正社員）への内定サポート
目的：「消防受験のリスクヘッジ」

あくまで皆さんの消防官合格が第1優先です。

全力でサポートしていきます。

しかし、試験なので落ちる可能性は0ではありません。

もし不合格だった場合、

その後の皆さんの進路も、最後まで支援します。

経験上、最善のルートは

「正社員から消防官を目指す」ことです。（アルバイトではなく,履歴書に残る正社員で）

　　　　これは当時、消防の試験に落ちたあとの進路に苦労した私の経験でもあります。

「落ちた時の道もあるんだ」と思って、皆さんが今の試験に集中できればと考えています。

【一星の想い】

消防士ゼミナールを見つけてくださり、入会された方にはとても感謝しています。

私は「落ちたら終わり」ではなく、人生単位でサポートします。

そのため、正社員の民間企業への内定サポートの体制を整えました。 2



メンバーの現状
・全員、消防官 第1志望。
①高校卒業後、浪人中
②大学生
③アルバイト
④今は会社員。
試験に全力。本気で受かりたい。

相談を受けた悩み

・消防に落ちたとき、どうする？
・もし警察官しか受からなかったら
どうする？

・警察官になって数年後に、
いつか消防を目指すのなら
来年再チャレンジして受けた方がいい？

・来年受けるとしたら、アルバイトでいいの？正
社員の職歴が付かないので不安。

・就活した経験がないので、
流れが分からない。

・もし働きながら消防を受験するなら、
残業がなく,休みが取れる会社がいいけど
　　受かれるのか・・？

解決策
希望に沿った民間企業に内定するまで
サポートします。具体的には、希望に合わせたお
すすめの企業を多く提案します。

私が推薦状を書きエントリーシートを添削し
内定までフォローします。
このサポートは消防士ゼミナールの会費に含ま
れているので、無料です。

私のように働きつつ目指していきます。
私は3年間、企業で働き合格したので
　皆さんも全然遅くはありません！ 3



流れ
・個人LINEか講義の際に、私に相談or依頼します。※約1〜2週間で内定できます。

・希望に合わせて私から企業の候補を何社か送ります。

・どの企業を受けるか相談し、エントリーシート作成を進めます。

・私が推薦状を書き、企業へエントリーの手配をします。

・日程を私が調整します。面接の対策をした後、

皆さんに面接に参加してもらいます。

オンライン面接1~2回後→内定🎉
※消防の試験と比べたらだいぶシンプルです。

求人媒体
※9200社から絞って提案します。

(株)クラウドエージェント
※友人が勤めています

(株)消防士ゼミナール

法人契約

①消防の試験の結果が出た後 ②今の仕事から転職したいとき　
などにLINE下さい。
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生徒さんのメリット①
・サポート料は無料。

・私が、企業に対して説得力のある推薦状を書いて提出します。

→1人で活動するよりも格段に内定しやすくなります。

✏【皆さんの主なPRポイント】✏

・筆記試験や体力試験の継続力。

・アルバイト経験。

・数十人のミーティングでのコミュニケーション能力。

・消防士ゼミナールを通じてのオンラインツールの使用経験。

↑これは意外と民間企業へのPRでは重要です。

（LINE、Zoom、Googleミート、Googleドライブ）など。

※ボランティアや前職での経験があれば、それもアピールとして私が記入します。
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生徒さんのメリット②
①応募から1〜2週間で内定できます。

②入社時期も調整できます。（内定先企業に私が交渉します）✍
③残業少ない・土日休み・勤務地・人と関わる職種（消防の面接で活かせるため）などの

希望条件は考慮します。

④民間企業に受かりやすいアドバイスが具体的に受けられます。

私は新卒の就活や、今の会社を選んだ際に、250社から厳選して選び内定した経験があります。

面接は3回あり、最後は社長と1対1の面接で倍率60倍の会社でした。

⑤消防時代の同期から転職相談を受け、ホワイト企業に内定まで導いた

経験があります。企業選びや面接指導,職務経歴書添削のサポートをしました。

⑥「良い会社or悪い会社」の判断や、

「ブラックな職種・社風」などを避けるサポートをします。

企業の求人内容や口コミから、私がガチでリサーチし、判断するので安心してください。

生徒さんの希望に沿わない会社に進ませたりはしません。お気軽にご相談下さい
皆さんの夢を叶えることを第1優先とします！！！🔥 6



企業に内定後①
まずは一旦、おめでとうございます！🌸

働きながら消防官を目指していきましょう🔥
私も3年間、一般企業で働きながら合格したので、皆さんも全然遅くありません。

前提として、この消防士ゼミナールは「消防官へのストレート合格」を

第1優先でサポートします。

もし不合格となっても、遠回りした期間はかけがえのないものだと、

皆さんには伝えたいです。

3年半,5000時間を受験した私は、大変だった分だけ自信がつき、

何事にも挑戦しやすくなり、人生が充実しました。それは現在にも繋がっています。

ストレートで受かったら、この経験はありませんでした。

そのため、不合格になった時は、しばらく落ち着いたあとで良いので。

前を向いていけたらと思います。人生相談のご連絡も待ってます。 7



内定後②

消防の試験では頑張った結果、不合格の時もあります。

私も10箇所は落ちました。

落ちた時は絶望感を感じ、自分のすべてを否定された気持ちになります。

その気持ちは本当に痛いくらい、よく分かります。

私は「1位合格」を最終的には達成しましたが、

あと1人の差で落ちた時や、

補欠合格の時もありました。

結局、1年待っても補欠枠の空きが出なく、採用されず。

期待するだけ無駄だった。そんな苦い経験もあります。

消防官を目指すのをやめようと思う瞬間は、

勉強でつまずいた時ではなく、そういった不合格の時に訪れます。 8



内定後③
みなさんもその瞬間がきっと訪れるかもしれません。

そんな時。これからどうすればいいかなどを、いつでも相談してください。

消防士ゼミナールでは、

生徒の皆さん全員に寄り沿い、進路を最後まで支援します。

「落ちたらサポートは終わり」では決してありません。

私はこの予備校が今後、多くの人の人生を変える

ものにしたいと思い、本気で取り組んでいます。

皆さんはその第1期生です。

希望に沿わない進路に進ませたりはしません。

皆さんの夢を叶えることを第1優先とします。

今は「落ちた時の道もあるんだ」と思って、今の勉強を進めて頂けると幸いです。

人生単位でサポートし、支えます。一緒に頑張りましょう⭐✨
消防士ゼミナール運営　一星より


